



# くまのみずき

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

## 国民安全の日

本日7月1日（金）は、「国民安全の日」となっています。この日は、わたしたち一人一人が安全について考え、安全確保に留意し、習慣化していくために、1960年（昭和35年）に指定されました。そして明日から7日（木）までは「全国安全週間」となります。安全週間の方が歴史は古く、昭和3年から途切れず実施されています。様々な災害を経験し、改めて日本国民全員が、「安全」は無条件に保障されているものではないことを自覚し、設定されました。今年度の「全国安全週間」のスローガンは、『安全は急がず焦らず怠らず』だそうです。これから夏の暑さが本格的にやってきます。新型コロナウイルス感染防止や熱中症防止と同時に、夏に起こりやすい危険についてお子様とお話しいただければと思います。



## 3年ぶりの修学旅行

6月22日（水）より2泊3日で奈良・京都方面に修学旅行に行っていました。1日目の朝は前日からの大雨が心配されましたが、杞憂に終わり濡れることなく移動しました。修学旅行の3日間は、雨に降られることもなく、逆に気温が高くなりすぎないかが心配なほど、お天気に恵まれました。1日目は、平等院、奈良公園（東大寺）、薬師寺（お坊さんによる法話）を回り、その後2泊する宿泊地の京都平安ホテルに到着しました。



薬師寺にて

2日目は、班別行動で1クラス6班（合計24班）で京都の街に向けて出発しました。帰着後は、夕食を済ませた後、金剛能楽堂まで行き、能楽を鑑賞しました。3日目は、バスで各クラスで異なる場所（A組伏見稲荷など・B組天龍寺など・C組三千院など・D組延暦寺など）を訪れ、清水寺で4クラスが合流しました。お土産を買ったり昼食をとったりして、奈良・京都で過ごした3日間を思いつつ帰路につきました。



2日目の朝食

## 1年生校外学習

1年生は、校外学習として6月27日（月）に1日で愛川ふれあいの村に行っていました。気温がかなり上がるという予想でしたが、大きなケガや病気もなく実施することができました。野外炊事とウォークラリーに取り組みました。校外学習の日標は、「協力・学ぶ・楽しむを大切に!」、「自然を楽しみながら、黄学年の中を深めよう!」。そしてスローガンは、「あつまれ! enjoy村!! ~みんなが主役として活躍しよう!」とありました。1年生一人一人が達成できた校外学習になったと思います。

## 学校評議員会

本日今年度1回目の学校評議員会を開きました。学校評議員会とは、学校運営に関して、学外の保護者の方や地域の方などの多様な意見を幅広く求め、協力を得る制度です。今年度もお昼の放送による壮行会を聴いたり、各クラスの授業の様子も見ていただきました。評議委員会の中では本校の様子を報告し、貴重なご意見をいただきました。また来年度から本校で実施される「学校運営協議会（CS＝コミュニティスクール）」に向けての説明もいたしました。学校評議員5名の皆様をご紹介いたします。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

○市川章武様 ○竹牟禮みさ子様 ○中澤延江様 ○松本由香里様 ○森田祐子様

## 総合体育大会迫る

修学旅行や校外学習が終わった後は、やはり何ととっても、総合体育大会です。3年生には仲間や顧問とともに汗や涙を流してきた思いを胸に、練習の成果を遺憾なく発揮できるよう願っています。今年度の地区総体は7月2日（土）から7月18日（月）にかけて競技が行われます。陸上競技部の大会は夏休み後半8月24日（水）と25日（木）の2日間日程で県立スポーツセンターを会場に行われます。

3年生にとってはこの夏の大会が、中学校での最後の大会となります。最後まで立派な背中を下級生に見せてくれるものと期待しています。この3年間で、様々なことを体験し、そして悩み考え活動してきました。一つのことをやり抜くためには、様々な困難があるものですが、それらを乗り越え、最後までやり続けてきた3年生です。最後までやり続けられたことは、とても素晴らしいことです。そしてこの経験は、次のステップの土台となり、これからの人生において大きな自信となり、挫けそうな時には心の拠り所となってくれるはずです。様々な思いを胸に頑張りを期待します。

## お知らせ

- 公立高校の入試日程が確定しました。これに伴い、1、2年生の学年末試験の日程を 変更させていただきます。2月15日（水）～17日（金）を2月14日（火）～16日（木）といたします。教育課程の編成上の都合ですのでご理解のほどよろしくお願いいたします。また期日が近づきましたらお知らせいたします。
- 7月2日（土）より茅ヶ崎寒川地区総合体育大会が始まります。先月号でお知らせいたしました、保護者の皆様の応援につきましては基本的には各ご家庭2名までとなっております。各部によって制限人数が異なる場合もございますのでご確認ください。来場の際には必ず検温を済ませた後で、会場校や顧問が観戦方法をお伝えしますので、その方法に従って応援をしてください。保護者の皆様におかれましても熱中症等に十分注意をいただき、体調管理に努めていただきますようお願いいたします。残念ながら、生徒は試合会場に行き応援することはできません。ご理解とご協力をお願いいたします。

## 部活動大会報告

- 陸上競技部 湘南地区県予選会 県立スポーツセンター陸上競技場会場  
6月4日（土） 男子3年の部100m 大津さん 優勝

## 7月の予定

1日（金）	壮行会②（放送）	8日（金）	個別面談①（～14日）
2日（土）	地区総合体育大会（～18日）	11日（月）	3年生救急救命講習会
4日（月）	市教育委員会計画訪問・部活動なし	20日（水）	全体集会（放送）・大掃除
7日（木）	I組水泳教室	21日（木）	夏季休業（～8/30）



# くまのみずき

令和4年7月20日

## 回覧

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

第5号

### 明日から41日間の夏休みです！

例年は7月に梅雨が明けことがほとんどですが、今年は6月中に梅雨が明けて暑い日が続いています。暑い日が続く中、水の事故、交通事故と併せて熱中症にも注意しなければなりません。また、新型コロナウイルスの感染が全国規模で拡大していますので、防止対策もお願いいたします。

さて、明日からは41日間の夏休みに入ります。4月から4か月近くが経ちました。この間に生徒たちは、授業や学校行事、学年行事、部活動など様々な活動を通して立派に成長しています。今年度は、行事も実施できており、改めて行事の大切さを感じています。

学習面では、家で予習や復習をする、問題集をやってみるなど自分で考えて計画し、勉強をする時間が必要です。この夏休みにぜひ毎日家庭学習に取り組む習慣を身につけさせてください。3年生は夏休みを進路に向けて現実的な準備をする時期となります。

この4か月間をみまると北陽中生は元気よく挨拶をしてくれるので、素晴らしいなと感じています。相手と出会ってまず必ずすることは、「おはようございます」、「こんにちは」、「こんばんは」という基本的なあいさつです。これらは、その後の相手とのコミュニケーションのきっかけともなる大切なあいさつの言葉です。夏休みは、久しぶり会う人や初めて会う人と話をする機会が増えると思います。感じのよいあいさつで、よい関係づくりができることは、大人になった時に必ず役に立ちます。

8月31日(水)に元気な姿で登校してくることを楽しみにしています。

### 地区総合体育大会結果速報

#### ○バスケットボール部

7月3日(日) 寒川アリーナ会場 1回戦 対鶴が台中 46-28

2回戦 対浜須賀中 19-67

7月9日(土) 寒川東中会場 敗者復活戦 対鶴嶺中 25-44

#### ○ソフトテニス部

中島中・柳島スポーツ公園

7月2日(土) 団体戦

予選リーグ 対松林中 2-1 対鶴が台中 3-0 予選1位

7月3日(日) 決勝トーナメント 1回戦 対旭が丘 3-0

準決勝 対浜須賀中 2-1 決勝 対松林中 1-2 準優勝

7月9・10日(土・日) 個人戦

3位 秋津さん・木村さん 5位 相馬さん・後藤さん

17位 沼田さん・村松さん 17位 長谷川さん・大滝さん 湘南大会出場

#### ○卓球部

茅ヶ崎市総合体育館

7月2日(土) 団体戦 1回戦 【男子】 対松浪中 2-3

【女子】 対鶴が台中 0-3

7月3日(日) 個人戦 宮代さん 3位 ベスト32 小川さん 福岡さん 湘南大会出場

#### ○野球部

茅ヶ崎公園球場

7月2日(土) 1回戦 対松林中 0-8

#### ○サッカー部

7月2日(土) 1回戦 【単独チーム】 対寒川中 7-1 寒川中会場

【合同チーム】 対赤羽根中 1-15 寒川中会場

7月9日(土) 2回戦 【単独チーム】 対萩園中 0-3 西浜中会場

敗者復活戦 【合同チーム】 対鶴嶺中 0-6 第一中会場

7月10日(日) 5位決定戦 【単独チーム】 対浜須賀中 0-0 (PK 2-3) 柳島スポーツ公園

#### ○ソフトボール部

第一中会場

7月2日(土) 予選リーグ 対浜須賀中 8-9 対松林中 14-6

7月3日(日) 準決勝 対萩園中 12-4 決勝 対梅・台・寒中 9-10 準優勝

#### ○陸上競技部 7月2・3日(土・日) 神奈川県中学校選抜陸上競技大会 三ツ沢競技場会場

一緒に考えてくれる人がいます。ひとりで悩まないで！

7月21日から夏休みが始まりますね。

新型コロナウイルス感染症には十分に気をつけながら、暑さに負けず、元気に過ごしましょう。ふだんはできないようないろいろなことを楽しんで、気持ちをリフレッシュできるといいですね。

学校がお休みの間に、何か、困ったことや不安に思うことがあったときは、ひとりだけで悩まないでおうちの人にお話してみましよう。どうしたらよいか一緒に考えてくれるはずです。

もしも、おうちの人に相談しにくいときは、下の電話番号に電話をかけてみてください。みなさんのお話を聞いて、一緒に考えてくれる人がいます。夏休みが終わりに近づいて、「なんとなくいやな気持ちになってきた」というときもお話を聞いてくれますよ。

夏休みが終わったら、また笑顔で、先生や友達と学校で会いましようね。

茅ヶ崎市教育センター 青少年教育相談室 電話相談

「こころ」の電話相談 57-1230

「いじめ」電話相談 82-7868

青少年教育相談 86-9963・4

※ 相談日 月～金曜日 相談時間 午前9時～午後6時

神奈川県立総合教育センター

24時間子どもSOSダイヤル (いじめや様々な悩みの相談、365日受付)

0120-0-78310 / 0466-81-8111



【保護者の皆様へ】

日常生活の中では教職員や心の教育相談員等が子どもの声を受け止めていますが、夏季休業中お子様を一番近くで見守られるのは保護者の皆様です。ぜひ、お子様の言葉に耳を傾けてあげてください。その中でご心配なことがありましたら、学校や青少年教育相談室等、公の相談機関をご活用ください。